
Меня зовут Зорикто Иванов. Я магистр 1 курса Технологического факультета. Во втором семестре 

2019-2020 года я учился в Университете Ллейда, небольшом испанском городке под 

одноименном названием Ллейда, по-каталонски Лерида. Я не совсем обычный студент, потому 

что мне уже 33 года, у меня есть семья и двое детей. И, наверное, из-за вышеперечисленного и в 

том, числе из-за Covide-19 отзыв будет немного необычный.  

Учеба в Испании мне показалось отличным приключением длиной в семестр, которое я запомню 

на всю жизнь. Мне очень понравилась система гранта по программе ЭРАЗМУС+КА1, удобство и 

простота ее реализации для студентов. Заполнение документов, необходимых для конкурса, 

собеседование, а затем оформление визовых документов не составило труда с единственным 

неудобством, предварительной записью в консульстве Испании в Москве. Деньги по гранту были 

выданы в наличной форме,  видимо есть какие-то проблемы с перечислением денег на 

банковскую карту, и это несколько неудобно и небезопасно, но незначительно. 

Учеба в первый же день впечатлила меня своей скоростью, атмосферой дружелюбия и некоторой 

прагматичностью. Инфографика, предварительные информация об учебном плане, и лекции в 

электронном виде были очень удобны. Лаборатории анатомии впечатлили своей оснащенностью, 

лекционные  - простые и удобные. 

Студенческая среда 

Контакт с ребятами наладил без проблем, почти все хорошо говорили на английском языке, были 

очень приветливыми и всегда старались помочь как могли. Сдружился с ребятами с одного курса, 

вместе гуляли на «студенческой весне». Студенческая весна – отличный весенний праздник, и то 

как было организовано мероприятие мне очень понравилось.  Ребята весело общались, 

танцевали, и дружно подпевали местным музыкальным группам. Тут стоит добавить, что 

разрешение на употребление алкоголя на студенческих праздниках – это отличное решение. 

Преподаватели  

Мне очень понравилось, что преподаватели в Испании очень близко общаются со студентами, нет 

«дистанции» между учителем и студентом. Понимая, что я иностранный студент, всегда старались 

помочь в адаптации на P.S. Мне кажется в связи с новым мировыми тенденциями (Covide-19) 

программу Эразмус + возможно расширить, сделав больше курсов обучения онлайн по гранту от 

Евросоюза, а практическую и лабораторную часть передать на аутсорсинг в аттестованные 

организации по месту нахождения студента. 

новом месте учебы и во всех вопросах, которые у меня возникали. Подружился с преподавателем 

анатомии Пере Мигелем Казанова. Он – отличный учитель, отзывчивый и добрый человек. 

Этот год был для всего мира уникален в плане страшной болезни, поразившей всю планету, и 

лишь это обстоятельство не позволило в полной мере ощутить и погрузится в атмосферу учебы в 

Испании, и ещё лучше наладить контакты с ребятами. 

Я очень рад, что программа Эрасмус+ позволила мне узнать, как учатся и живут люди в Испании, 

понять культуру одной из европейских стран, и насладится 2 месяцами наедине с собой.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


